

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

6.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil dan pembahasan diatas, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Karyawan Bank BRI memiliki pendapatan diluar gaji karyawan bank yaitu sebanyak 18 responden dan hasil pendapatan diluar gaji karyawan bank tersebut untuk ditabung dan dibelanjakan tidak digabungkan dengan gaji sebagai karyawan bank. Sebagian besar responden membelanjakan gaji dari bank untuk membeli sembako atau kebutuhan rumah tangga, sementara pendapatan dari usaha sampingan sebagian besar digunakan untuk modal usaha dan investasi. Sebagian besar responden tidak meminta saran dari pihak lain dalam membelanjakan atau menggunakan dari gaji bekerja di bank dan pendapatan usaha sampingan. Sebagian besar responden tidak mencontoh dari pihak lain dalam membeli sesuatu. Seluruh responden saat membeli sesuatu harus dipertimbangkan terlebih dahulu dan responden dalam membeli sesuatu selalu mempertimbangkan dengan menggunakan pikiran, logika, perasaan dan alasan lainnya. Melalui logika, responden dapat memutuskan dalam membeli sesuatu sesuai dengan kelompok kebutuhan primer, sekunder, tersier, tentunya kebutuhan primer lebih masuk akal untuk menjadi lebih penting dibantingkan dengan kubutuhan sekunder dan tersier. Melalui perasaan, responden memutuskan untuk membeli sesuai dengan rasa

ingin membeli karena kebutuhan, kepuasan, hobi dan lain-lainnya. Responden sebagian besar responden tertarik dalam membeli barang diskon, namun banyak juga yang mempertimbangkannya sebelum membeli. Sebagian besar responden lebih banyak menggunakan pendapatannya untuk konsumsi seperti sembako di banding investasi. Investasi yang banyak dilakukan responden yaitu investasi dalam bentuk tanah atau kebun. Sebagian besar responden menggunakan modal sendiri dalam membeli produk investasi. Sebagian besar responden selalu membayar tagihan tepat waktu. Seluruh responden dalam menggunakan uang yaitu berbelanja secukupnya. Sebagian besar responden menyisihkan sejumlah uang untuk keperluan di akhir bulan. Sebagian besar responden mengerti tentang ilmu manajemen keuangan.

2. Perilaku keuangan karyawan Bank BRI (Bank Rakyat Indonesia) Kantor Cabang Talang Banjar Jambi menunjukkan bahwa responden setuju dengan total nilai skor paling besar dan kategori baik yaitu pada pernyataan membayar tagihan tepat waktu. Sedangkan jawaban responden dengan nilai total skor terkecil yaitu pada indikator kurang baik pada pernyataan menabung secara periodik atau rutin.

6.2 Saran

Adapun saran-saran yang ingin peneliti sampaikan dalam penelitian ini, antara lain sebagai berikut :

1. Model Perilaku Keuangan Karyawan Bank BRI (Bank Rakyat Indonesia) Kantor Cabang Talang Banjar Jambi supaya menggunakan variabel dan indikator lainnya serta menambah jumlah responden penelitian lainnya.

2. Kegunaan praktis dari penelitian ini diharapkan dapat memberikan sumbangan pemikiran dan bahan pertimbangan bagi Perilaku Keuangan Karyawan Bank BRI (Bank Rakyat Indonesia) Kantor Cabang Talang Banjar Jambi dalam menetapkan melaksanakan kegiatan investasi jangka pendek maupun jangka panjang, demi terselenggaranya pengelolaan keuangan yang efektif, efisien dan akuntabel.
3. Kegunaan teoritis bagi kalangan akademis dan dunia pendidikan, yaitu menambah wawasan keilmuan mengenai Perilaku Keuangan, bahan informasi dan referensi bagi pihak-pihak yang melakukan studi terkait.